
 
 

 

VERBALE DI ASSEMBLEA DI CONSIGLIO DI ISTITUTO  

Oggi, 3 dicembre 2014, alle ore 18.00, presso la sede dell’Istituto 

Comprensivo di via Dante, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere e 

deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. comunicazioni del Dirigente Scolastico;  

3. variazioni di bilancio; 

4. donazione di strumento; 

5. dismissioni di inventario; 

6. visite guidate e viaggi di istruzione; 

7. adesione a progetti di rete; 

8. regolamento strumento musicale; 

9. varie ed eventuali. 

Assume la presidenza della seduta il Presidente del Consiglio Robert Burns il 

quale chiama a fungere da segretario, con il consenso degli intervenuti, il 

consigliere Emanuele Poggi, che accetta e ringrazia. 

Il Presidente constata la regolare convocazione delle presente seduta e dà atto 

che: 

1. sono presenti il D.S., dott. Marzio Rivera, partecipante di diritto e il 

D.S.G.A., signor Salvatore Talarico; 

2. sono presenti per la componente del personale docente i consiglieri 

Daniela Ferlin, Elisabetta Migliorini, Maria Morittu, Enrico Sacchi e 

Primina Tronconi, mentre risultano assenti giustificati i consiglieri; 

Daniela Gugliada,  Daniela Massa e Maurizia Teraschi; 
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3. è presente per la componente del personale ATA il consigliere Rosina 

Aquino, mentre risulta assente giustificato il consigliere Gerardo Tirelli; 

4. sono presenti per la componente dei genitori i consiglieri, Robert Burns, 

Michela Brizzi, Raffaella Gorini, Paolo Pastore, Emanuele Poggi e 

Federica Scarrione, mentre risultano assenti giustificati i consiglieri 

Barbara Rovati e Simona Bergami. 

Il Presidente dichiara pertanto la seduta validamente costituita ed atta a 

deliberare sul predetto ordine del giorno. 

Passando alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno, viene quindi 

data lettura del verbale della assemblea del 21 ottobre 2014, al termine della 

quale, il Consiglio di Istituto, con l’astensione dei consiglieri Pastore e Poggi, 

assenti alla precedente seduta,  assume la 

DELIBERA n. 20  

di approvazione del verbale precedente. 

In merito al secondo punto all’ordine del giorno, prende la parola il D.S. il 

quale espone come siano stati effettuati i bandi per il reclutamento degli 

esperti esterni per lo svolgimento delle attività di musica, teatro, ginnastica e 

lettorato; si è inoltre deciso di istituire una albo di tali collaboratori, cercando 

in ogni caso di poter utilizzare tutti coloro che si sono proposti. 

A breve verranno convocati per concordare le prossime operatività, con scelta 

di tempi e delle classi interessate, partendo con le attività di musica e teatro. 

Il dott. Rivera prosegue illustrando come si sia dato avvio alla realizzazione 

dell’infrastruttura delle rete informatica, per la quale due tecnici - lavorando il 

pomeriggio ed il sabato -  stanno ultimando la “copertura” di tutto l’edificio 

centrale; è stato chiesto in merito un intervento al Comune per la realizzazione 
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opere elettriche, che deve essere ancora approvato. 

Nei prossimi mesi di gennaio e febbraio dovrebbe essere operativo il registro 

elettronico e così l’uso dei computer per la attività didattica, previo relativo 

corso di formazione per i docenti. 

Infine il Dirigente relaziona sull’Open Day realizzato lo scorso 29 novembre, 

che ha avuto buon successo e partecipazione di pubblico, e che lascia quindi 

ben sperare per il consolidamento del numero degli alunni iscritti per il 

prossimo anno scolastico. 

Si passa quindi alla trattazione del terzo punto all’ordine del giorno, in 

relazione al quale  prende la parola il D.S.G.A. il quale illustra nel dettaglio la 

variazione di bilancio riportata nel documento Prot. N. 10003/C14, che 

modifica il Programma annuale per l’esercizio finanziario 2014. 

Al termine il Consiglio di Istituto, all’unanimità, assume la 

DELIBERA n. 21  

approvando la variazione di bilancio riportata nel documento Prot. N. 

10003/C14, che viene allegato al presente verbale e che in sintesi riporta i 

seguenti dati:  

Entrate € 56.193,11  

Progetti / Attività di spesa € 56.193,11  

con il seguente quorum:  

Componenti:  20  Presenti 14   Assenti 6    

Votazione: 14  Favorevoli 14 Contrari // Astenuti //. 

Anticipando, con il consenso dei presenti, la trattazione del quinto punto 

all’ordine del giorno,  il D.S.G.A. prosegue evidenziando che,  su indicazione  
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del RSPP, si è resa necessaria, in quanto trattasi di beni non conformi alla 

normativa, la dismissione di un forno elettrico per ceramica e di un palco per 

teatro presenti in inventario, come meglio indicati nel “provvedimento di 

discarico” allegato al presente verbale. 

Dopo breve discussione, il Consiglio di Istituto, all’unanimità, assume la 

DELIBERA n. 22  

approvando la dismissione dei beni indicati, con il seguente quorum:  

Componenti:  20  Presenti 14   Assenti 6    

Votazione: 14  Favorevoli 14 Contrari // Astenuti //. 

Tornando alla trattazione del quarto punto all’ordine del giorno, il D.S.G.A. 

illustra l’offerta della Professoressa Russo che intende donare all’Istituto un 

telescopio rifrattore del diametro di 70 mm, del valore di circa 200-250,00 

euro. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, assume la 

DELIBERA n. 23  

accettando la donazione del telescopio. 

A questo punto, il D.S.G.A. lascia la seduta e si passa quindi al sesto punto 

previsto all’ordine del giorno, in relazione al quale viene distribuito apposito 

elenco delle visite guidate e dei viaggi di istruzione in programma nelle 

prossime settimane. 

Il dottor Rivera illustra brevemente tali iniziative e al termine, il Consiglio 

all’unanimità, assume la  

DELIBERA n. 24 

di approvazione delle visite e i viaggi contenuti previsti dall’elenco, che 

allegato al presente verbale ne diviene parte integrante. 
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Si passa quindi all’esame del settimo punto dell’ordine del giorno, in relazione 

al quale prende la parola il Dirigente Scolastico che illustra il progetto 

denominato “Formazione docenti generazione web”: si tratta di un progetto 

presentato da una rete di 12 scuole, con capo fila l’Istituto Santa Chiara, per la 

partecipazione ad un bando regionale che consente di accedere ad un 

finanziamento, per l’attività di formazione del personale. 

È la prima partecipazione ad un’iniziativa di questo tipo, che vedrebbe sia la 

realizzazione di corsi presso il nostro Istituto sia la partecipazione dei docenti 

a corsi realizzati da altre scuole. 

Il dott. Rivera prosegue esponendo i contenuti di un progetto teso a 

disincentivare la dispersione scolastico, attraverso una attività di orientamento 

nella scelta degli studenti della scuola secondaria per l’iscrizione alle scuole 

superiori. 

Il progetto prevede la collaborazione con gli Istituti “Maserati” e “Calvi”, al 

fine di illustrare ai ragazzi il percorso formativo delle scuole tecniche e 

professionali: il bando scadrà nel gennaio 2015. 

Ad esito di un approfondito confronto, il Consiglio di Istituto, all’unanimità, 

assume la 

DELIBERA n. 25 

di aderire al Progetti sopra illustrati, secondo le modalità che saranno definite 

nel prosieguo. 

All’ottavo punto all’ordine del giorno viene esaminato il “Regolamento 

relativo all’organizzazione del corso a indirizzo musicale” che prevede le 

modalità di realizzazione ed attuazione del Corso che verrà attuato presso 

l’Istituto. 
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Dopo esaustiva analisi del testo, il Consiglio di Istituto, all’unanimità, assume 

la 

DELIBERA n. 26 

di approvazione del Regolamento qui allegato. 

Si passa quindi alle varie ed eventuali: null’altro essendovi da deliberare e 

nessuno chiedendo la parola, il Consiglio è sciolto alle ore 19.40.  

 

Il Presidente       Il Segretario 

Robert Burns       Emanuele Poggi 

 
Firme autografe sostituite a mezzo stampa 

ai sensi dell'art. 3, comma 2, del D.Lgs.39/93 
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